



このこのだよ



このこのリーフ滝野川 第2 38号

秋も深まり、少しずつ冬の訪れを感じる季節となりました。子ども達は寒さに負けず元気いっぱい外遊びを楽しんでいます。大人と違い、子どもは汗をかきやすく、汗が冷えると風邪をひく原因になることもあるので「寒そうだから」とつい厚着にしがちですが重ね着で衣類の調節ができるようにしてください。

葉っぱの服を着せてあげました

今月の工作はフクロウに服を着せました。好きな葉っぱを選んでポンドで接着しています。木枯らしに吹かれた葉っぱは、パサパサしてて感触が面白かったです。



三色丼って何色かなあ

お弁当作りではそばろ、炒り卵、枝豆の皮むきに挑戦しました。たまに力が入りすぎ、枝豆が空中を飛んでいるという珍事がありました。(笑)自分で作ったお弁当にうっとりしている姿もあり、改めて食に興味を持っていただけと思います。



色々な動物がいました

11月15日(土)は、板橋熱帯環境植物館に行きました。当日はアマゾン展が行われており、珍しいカエルや昆虫、イグアナなども見ることができました。植物館ですが、水族館のように間近でお魚を見ることができ、子ども達だけでなくスタッフも楽しんでいました。ぜひ、ご家族でも行ってみてください!



集中力がつきます

あおぞらさんが読み聞かせに来てくれました。今回は沢山の絵本が登場しました。お弁当関連の作品が4作もあり、その中でも矢玉四郎さんの「おべんとうのあぶないえんそく」が子どもたちに大人気でした。おべんとうのキャラクター達が遠足に出かけるとスリル満載のハプニングの連続で、しかけもありとても楽しい作品です。ぜひご家庭でも読んでみてはいかがでしょうか。



たいせつなこと

★コロナ禍では、マスクをつけることが大切だとされており。このこのをご利用している子ども達の中には感覚が過敏でマスクをつけることができないお友達がいます。着用できるお友達は、みんなのお手本となってもらいます。以前は着用が得意でなく、顎マスク、ロマスクを経て、今ではしっかりマスクができる子も増えてきました。これからチャレンジしたいと考えている保護者様は、スタッフにご相談ください。



★ケガを少しでも減らす為にはこまめな爪切りも大切です。短すぎても長すぎても良くありません。また、仕上げのやすりも必要になってきます。大変だとは思いますが、来所前には必ずご確認して頂けますでしょうか。よろしくお願いします。



Mr.トモック!!

今月は木曜日に来てくれました。初めましてのお友達もいました。優しい人柄のトモックさんにみんな釘づけです。人を癒すというマジックもできる人で、ファンが急増しています。

